

Expéditeur: Antoinette SANCHEZ
Date: 20 décembre 2017 à 17:31:52 UTC+1
Destinataire: asso@girondines.fr
Objet: départ retraite Antoinette

J'ai eu la chance en septembre 2006 d'être sélectionnée parmi plus de 100 candidates.

J'ai succédé à Madame TARCHI qui partait en retraite après 25 ans de bons et loyaux services,

Lors du troisième entretien d'embauche, Monsieur ROCHE, le directeur s'était entouré de Monsieur RABUT, médecin coordonnateur et de Madame Elisabeth BLANC, cadre de santé, nous n'étions plus que cinq candidates ayant validé un parcours administratif de même niveau nous permettant d'être toujours en lice.

Ce dernier rendez-vous devait déterminer mon endurance au stress et mon adaptabilité à un poste aux tâches aussi diverses que nombreuses puisque nous n'étions alors que deux administratives. D'ailleurs la deuxième est devenue ma meilleure amie.

Mais le plus important aux yeux des décideurs était d'avoir la capacité de vivre en harmonie avec nos Résidents.

Je reste encore aujourd'hui infiniment reconnaissante à toutes ces personnes qui m'ont fait confiance.

Grâce à elles j'ai rencontré des familles formidables et des Résidents dont les noms sont gravés dans mon cœur pour toujours.

Nous avons eu ensemble de très bons moments de complicité, de confidences
Avec eux j'ai renforcé mon empathie, ma patience et ma compassion.

Pour cette incroyable page de vie qui m'a été offerte, je dis merci à l'association FRRA, à toutes les familles et Résidents côtoyés pendant onze ans et qui se reconnaîtront.

Aujourd'hui je vais continuer bénévolement à me mettre au service des plus humbles et garder du temps pour Eva et Sam mes deux petits-enfants.